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В 2019 году на смену бумажным паспортам
технических средств (ПТС) придут элект*
ронные. Они станут основой для реформы
процедуры технического осмотра. Тверские
эксперты относятся к ней с сомнением.
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Одну денежку беру,
а другая мерещится

22222
ТВЕРЬ ОСТТВЕРЬ ОСТТВЕРЬ ОСТТВЕРЬ ОСТТВЕРЬ ОСТАААААЛАЛАЛАЛАЛАСЬ БЕЗСЬ БЕЗСЬ БЕЗСЬ БЕЗСЬ БЕЗ
ТРТРТРТРТРАМВАМВАМВАМВАМВАЯАЯАЯАЯАЯ

Контрольно�счетная палата высказала мне�

ние, что участие города в хозяйственных

обществах не оправдало себя. В Думе, тем

не менее, не исключают возможности уча�

стия города в обществах в дальнейшем.

№

В Твери запланировали
бюджет с минимальным
дефицитом. Через год
ожидается, что он и вовсе
исчезнет. Неужели город
нашел новые источники
дохода?

Депутаты Тверской город*
ской Думы приступили к
рассмотрению проекта
бюджета города Твери на
2019 год и на плановый
период 2020 и 2021 годов.
На 2019 год доходы запла*
нированы в объеме 8,0
млрд руб., а расходы —
в размере 8,1 млрд руб.
В 2020*2021 годах плано*
вые показатели доходов
составляют 8,2 и 7,5 млрд
рублей, в аналогичном
объеме запланированы
расходы. Таким образом,
в 2019 году дефицит бюд*
жета не превысит 2%, а
на плановый период 2020*
2021 годов бюджет сфор*
мирован без дефицита.

На заседании рабочей
группы, которое прошло
на прошлой неделе, депу*
таты гордумы и контро*
льно*счетная палата города
обсудили с представителя*
ми администрации прогно*
зы по планируемым источ*
никам и объемам ненало*
говых доходов бюджета.

Больше всего муници*
палитет собирается полу*
чить от аренды неразгра*
ниченных земельных уча*
стков — 387 млн рублей.
Администрация заявляет,
что уровень собираемости
здесь на пределе, однако
глава рабочей группы де*
путат Андрей Дмитриев
рекомендовал увеличить
эту статью. Контрольно*
счетная палата города со*
гласна — собрать еще
10 млн реально за счет
усиления претензионно*
исковой работы. Аудито*
ры КСП напомнили, что
именно с этой целью был
создан специальный от*
дел, но пока ожидаемого
эффекта нет.

Прогнозы по аренде
имущества и нежилых по*
мещений выглядят более
оптимистично: в ближай*
шие три года здесь ожида*
ется рост поступлений.

332,1 млн должны собрать
от аренды имущества, со*
ставляющего городскую
казну, это земля, муници*
пальные жилые и нежи*
лые здания, машины, обо*
рудование, ценные бумаги
и прочее.

Не получит вообще го*
род доходов от дивидендов
за счет участия в обще*
ствах — по причине выхо*
да из состава. Имеются
в виду ООО «Кинотеатр
«Вулкан», «Тверь Водока*

нал», «ТверьТепло». Конт*
рольно*счетная палата
высказала мнение, что уча*
стие города в хозяйствен*
ных обществах не оправ*
дало себя. В Думе, тем не
менее, не исключают воз*
можности участия города
в обществах в дальней*
шем. Например, в «ТСАХ»,
которое с 2019 года поме*
няет статус муниципально*
го предприятия на статус
общества с ограниченной
ответственностью.

Что касается прибыли
муниципальных предприя*
тий, то убыток от работы
ПАТП оценен в 300 млн
рублей, правда, городской
транспорт всегда являлся
планово*убыточным. МУП
«Тверьгорэлектро» работа*
ет успешно и стремится
развиваться. Его гендирек*
тор Максим Сульман зая*
вил, что предприятие пла*
нирует создать инвестици*
онную программу по осве*
щению города.

«Более 100 улиц в горо*
де не имеют освещения
вообще. Прибыль около 5
млн рублей будет направ*
лена на его модернизацию
и развитие», — сказал
Сульман.

Еще один источник по*
полнения бюджета — до*
ходы от зоны платных
парковок в Твери. В 2019

году, с июля, ее планирует*
ся расширить на 450 мест
и получить доход в 14 млн
рублей. Депутаты и КСП
предложили администра*
ции усилить работу по на*
полняемости парковок и —
как вариант — ввести
дифференцированную пла*
ту (где парковки заполня*
ются — повышать, где пус*
туют — снижать). А также
уделять большее внимание
уборке этих территорий.
Во многом из*за этого за*

полняемость в сезон со*
ставляет всего 17% —
ничтожные цифры, по
мнению депутата Андрея
Дмитриева. Недовольны
ситуацией и в администра*
ции, но обещали принять
меры.

«Мы уже купили новую
машину для контроля за
состоянием парковок —
она не ломается, в отличие
от прежней, и проезжает
раз в 20*30 минут», — под*
черкнули представители
мэрии.

По итогам заседания
рабочей группы была
сформирована таблица
поправок — со всеми ре*
комендациями по увели*
чению доходов. «Получит*
ся ли у администрации
это сделать? Думаю, да.
Администрация должна
планировать себе неболь*
шой задел. Мы рекоменду*
ем работать над повыше*
нием неналоговых поступ*
лений, поскольку это до*
полнительный доход, ко*
торый мы можем пере*
распределить на различ*
ные муниципальные про*
граммы», — прокоммен*
тировал председатель
думского комитета по
бюджету и налогам Анд*
рей Дмитриев.
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Сервис  по выдаче элект�
ронных выписок Росреес�
тра временно закрыт. Это
уже второй случай сбоя
работы в системе. Пер�
вый был летом и очень
осложнил ситуацию на
рынке недвижимости,
в том числе и в Твери

На прошлой неделе стало
известно, что в результате
технического сбоя в работе
Росреестр отключил доступ

к онлайн*выдаче выписок
о правах собственности на
недвижимость. Получение
выписок на бумажном но*
сителе через, например,
МФЦ сохраняется. Однако
это снижает оперативность
в работе участников рынка
недвижимости. Подсчита*
но, что издержки пользо*
вателей сервиса возросли
в 60 раз.

Выписки перестали
приходить с начала нояб*
ря. Сначала можно было
направить запросы, те*
перь сервис не принимает
и их. Доступа к сервису
нет по всей России, в том
числе и в Тверской облас*
ти. В Росреестре коммен*
тируют, что ситуация вре*

Ключ к богатствам
«подвесили»

менная, касается она тех,
кто получал сведения с по*
мощью ключа доступа к
ФГИС ЕГРН. Это, напри*
мер, органы власти, уп*
равляющие компании,
банки, риэлторы, кадаст*
ровые инженеры,  нота*
риусы. Отключения свя*
занны с DDoS*атаками.

Напомним, что база
Росреестра размещена
на серверах «Ростелеко*
ма». Там пока не подтвер*
ждают наличие атак на
службу. Дата*центры ком*

пании работают в штат*
ном режиме. Судя по все*
му, проблема находится
на территории Росреест*
ра, поскольку там называ*
ют дату восстановления
работы сервиса.

Эксперты говорят, что
атаки на государственные
информационные ресурсы
— распространенное явле*
ние, однако DDoS*атаки —
разновидность вредитель*
ства, которое, как прави*
ло, направлено на кражу
данных пользователей.
Сайты*посредники тоже
не работают, однако сер*
висы, интегрированные
с Росреестром напрямую
и получающие выписки
по отдельному каналу,

продолжают работать. К та*
ким, например, относятся
«ДомКлик», SmartDeal,
СПАРК.

Получение сведений с
помощью ключа доступа к
реестру позволяет узнать
собственников недвижимо*
сти в течение нескольких
часов, при этом пользова*
тели получают доступ к
этому сервису, авансом
оплачивая пакет выписок.
Стоимость одной выписки
с помощью сервиса — от
48 коп. до 4 руб. в зависи*

мости от купленного паке*
та. Получение выписок без
ключа Росреестра означа*
ет, что каждый документ
нужно заказывать и опла*
чивать отдельно. Каждая
выписка обойдется в 250
руб. Таким образом, из*
держки тех, кто заказыва*
ет сведения из реестра,
выросли из*за отключения
сервиса больше чем в 60
раз.

Запрос сведений из
ЕГРН — самый популяр*
ный вид электронных ус*
луг. В этом году уже по*
ступил почти 41 млн за*
просов о предоставлении
сведений из ЕГРН.
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